

Maciá responde al Consell que tiene autonomía local para contratar agua

El alcalde se muestra escéptico con las inversiones anunciadas por García Antón y asegura que responden a campaña electoral y Amorós dice que el discurso de Urbina se parece al del PP

M. S. / J. P.

El alcalde, Diego Maciá, se mostró ayer escéptico con respecto a las inversiones planteadas por el conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón, para el próximo año en Elche, como el tranvía entre Alicante y Elche y la construcción de la carretera entre Elche y Santa Pola. Maciá atribuyó las palabras del conseller a la época preelectoral que se vive. «Es un año muy difícil, porque se va a decir que se van a hacer muchas cosas. Me alegro que anuncie que por fin se va a hacer la carretera de Santa Pola, porque hay consenso, cuando está en el Plan General de 1998. El conseller Nieto ha prometido para el próximo año lo que no se ha hecho hasta ahora y el presidente Camps ha presentado un plan de infraestructuras deportivas también para el año que viene».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

El alcalde ilicitano sugirió ayer a los miembros del Consell «que hablen menos y hagan más. Aquí tenemos pendiente el Palacio de la Justicia y hay infraestructuras que son necesarias y no se han hecho, pero seguro que en 2007 recogen todas nuestras peticiones». Sobre las críticas del conseller García Antón por la decisión de comprar agua del trasvase Júcar-Vinalopó, Maciá replicó que «el Ayuntamiento de Elche tiene autonomía municipal para decidir y es beneficioso contar con casi 3 hectómetros cúbicos de agua para el riego de palmeras. Su opinión no es preceptiva».

Por su parte, el portavoz del grupo socialista en la Diputación, Antonio Amorós, defendió la decisión del PSPV-PSOE. «Maciá representa con sus actos y su discurso aquello que está demandando la sociedad ilicitana y la alicantina desde hace decenios: agua. Maciá es leal con el compromiso ciudadano porque asegura agua a Elche». En relación a las críticas vertidas por Ángel Urbina, portavoz de la Junta Central de Usuarios del trasvase Júcar-Vinalopó, Amorós señaló que «es un discurso muy coincidente con las tesis del PP».